

Hersteller / *Manufacturer*

Rosenberg Ventilatoren GmbH
Maybachstraße 1
D- 74653 Gaisbach

Wir sind als Hersteller von Elektromotoren, Ventilatoren, Kastenklimageräten sowie Steuer- und Regelgeräten im Sinne von REACH (1907/2006/EG) ein "nachgeschalteter Anwender".
Sollten wir Kenntnis erlangen, dass in unseren Produkten besonders besorgniserregende Stoffe (SVHC) enthalten sind, werden wir Sie unverzüglich darüber informieren und im Einzelfall geeignete Maßnahmen mit Ihnen abstimmen. Unsere Lieferanten sind verpflichtet uns unaufgefordert und ohne Verzögerung Aktualisierungen mitzuteilen.

Rosenberg Produkte fallen bei bestimmungsgemäßem Gebrauch derzeit nicht in den Geltungsbereich von RoHS (2011/65/EU), RoHS ((EU) 2015/863) oder WEEE (2012/19/EU). Die Einhaltung der zulässigen Höchstkonzentrationen fordern wir jedoch schon heute ein, sowohl bei uns in der Produktion als auch von unseren Lieferanten.

As a manufacturer of electric motors, fans, air handling units and control systems we are a "downstream user" within the meaning of REACH (1907/2006/EC).

In any case we get information that substances of very high concern (SVHC) are present in our products, we will inform you directly and take individual measures after consultation with you. Our suppliers are obliged to inform us uncalled without any delay with updated information.

Rosenberg products within the intended use are not within the scope of RoHS (2011/65/EU), RoHS ((EU) 2015/863) or WEEE (2012/19/EU) this time. But we demand the compliance with the allowed maximum concentration just as in our production as from our suppliers already from today.

Gaisbach, Germany, 02.02.2018

.....
Ort, Datum / *Place, Date*


.....
Jörg Noe
Geschäftsführer Vertrieb + Technik
Sales and Technical Director